
第 1 回東久留米市廃棄物減量等推進審議会会議録 

 

場 所：東久留米市役所 7階 701会議室 

日 時：平成 28年 8月 30日（火）14：00～15：30 

 

出席者：（敬称略・順不同） 

（審議会委員） 松波委員 紺野委員 佐藤委員 工藤委員 井田委員 酒井委員 

        桑原委員 斎藤委員 松田委員 田原委員 

（市長及び事務局）並木市長 山下部長 中谷課長 上田管理係長 曾田 

（コンサルタント）株式会社市川環境アセス 吉田氏 鈴木氏 

傍聴希望者  なし 

配布資料 

資料１：席次表 

資料２：第１回廃棄物減量等推進審議会次第 

資料３：東久留米市廃棄物減量等推進審議会名簿 

資料４：東久留米市廃棄物の処理及び再利用に関する条例 

資料５：東久留米市廃棄物の処理及び再利用に関する条例施行規則 

資料６：東久留米市廃棄物減量等推進審議会傍聴規程 

資料７：平成 27年度（平成 26年度実績）清掃事業概要 

資料８：東久留米市一般廃棄物処理基本計画（平成 24年 3月） 

資料９：現行計画の進捗状況（報告） 

資料 10：ごみ・資源量の推移 

資料 11：平成 28年度東久留米市廃棄物減量等推進審議会<会議日程・会議内容>（案） 

資料 12：東久留米市家庭ごみ有料化に向けた実施計画 

 

≪委嘱式≫ 

１．委嘱書の交付 

市長より、委員一人ひとりに、委嘱書を交付後、挨拶をしました。 

 

≪東久留米市廃棄物減量等推進審議会≫ 

１．山下環境安全部長の挨拶 

 

２．事務局より、東久留米市廃棄物減量等推進審議会の位置付けと各条例等の確認 

 

 



３．審議会正副会長選出 

委員より「事務局の推薦があれば」との意見があったため、事務局より１名を推薦。

これに対し、全会一致で異議なしであったため、会長は松波委員に決定しました。また、

副会長の選出に関しても、事務局の推薦により、全会一致で異議なしであったため、紺

野委員に決定し、会長、副会長の挨拶を行いました。 

 

４．諮問 

市長より諮問会長が代表で、市長からの諮問書を受け取りました。 

 

５．出席者の紹介 

各委員及び事務局の自己紹介 

 

６．議題 

（１）会議日程及び審議内容について 

第２回以降の会議日程及び審議内容については以下のとおりとします。 

 

回 開催日・会場 審議内容 

２ 

平成 28年９月 28日（水） 

本庁舎 7階 701会議室 14：00～16：00 

・前回の振り返り、会議録の承認 

・組成分析調査について 

・現行計画の課題について 

・新たな施策について 

・その他 

３ 

平成 28年 10月 24日（月） 

本庁舎 7階 701会議室 14：00～16：00 

・前回の振り返り、会議録の承認 

・将来推計について 

・目標値の設定について 

・新たな施策の体系について 

・その他 

４ 

平成 28年 11月 28日（月） 

本庁舎 7階 703会議室 14：00～16：00 

・前回の振り返り、会議録の承認 

・東久留米市一般廃棄物処理計画（素

案）（中間のまとめ・答申案） 

・素案のパブリックコメントについて 

・その他 

５ 
平成 29年 1月 18日（水） 

予定 

・東久留米市一般廃棄物処理計画にお

ける今後のあり方について（答申） 

  



（２）現行計画の進捗状況とごみ・資源の推移について 

事務局より、現行計画の進捗状況と、現状のごみ・資源の推移について説明しました。 

 

【委員】 

現行計画の進捗状況の評価についてですが、評価をもとに事務局側の対策等の考えは

ありますか。 

【事務局】 

評価が B、Cとなっているものについては、審議の中で必要性や改善策等の意見をご審

議して頂きたいと考えております。 

 

【委員】 

現行計画の目標値について、達成まで大きな差がありますが、事務局側としては、目

標値の見直し等の考えはありますか。 

【事務局】 

目標値の設定については、現行計画では、ごみ袋の有料化を実施し、ごみ量が 20％の

削減を目標にしていました。しかしながら、有料化の実施が今年度からとなったため、

今回の改定では、有料化の実施の効果やそのほかの施策等の効果を審議会の中で審議し

て頂き、目標値を新たに設定するかどうか決定していこうと考えております。 

 

【委員】 

現行計画の施策の評価については、客観的にわかるように、評価の理由等の表記をお

願いします。また、結果については理由を明確に記載しないと、対策等がでてこないと

思います。 

また、目標値に対しては、なぜ達成できなかったか等の分析の資料がないと、今回の

改定に活かせないので、次回の審議会で、現行計画の施策の進捗状況等の分析した資料

の用意を事務局は宜しくお願い致します。 

 

【委員】 

紙パックの回収率が全国的に約 45％となっていますが、実際は 90％近く回収されてい

ます。雑紙の中に牛乳パックを排出するため、紙パックのみの回収量の把握がでないこ

とがあります。 

 

【委員】 

紙パックはスーパー等の拠点回収を実施しており、行政では回収していないので市と

しては、紙パックの全体量は把握していませんが、柳泉園組合では、回収した紙類を分

別して、紙パックのみを集め、搬出しています。 



【会長】 

今回の資料について質問等がある場合は、後日、メール・電話等で事務局へ連絡して

いただければ、次回の審議会で審議を行います。 

 

（３）東久留米市家庭ごみ有料化に向けた実施計画について 

東久留米市家庭ごみ有料化に向けた実施計画について説明しました。 

 

 


